
Herr Köhler rief in Erinnerung, dass die Beratung im Haupt- und Finanzausschuss die 
Notwendigkeit zum Ergebnis hatte, die Klassifizierung von Straßen im kommenden Jahr erneut 
zu beraten bevor die nächste Änderung der Gebühren erfolge. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


